



Hteville au coeur
Engagés pour notre avenir



AVEC
Daphné
Ract-Madoux



ELECTIONS MUNICIPALES

15 ET 22 MARS 2026

Daphné Ract-Madoux



Chères Ittevilloises, Chers Ittevillois,

Avez-vous remarqué que le mot Maire est l'anagramme du verbe Aimer ?

Aimer son village et ses quartiers de caractère.

Aimer ses habitants, ses associations, ses commerçants et ses entreprises.

Aimer son histoire, ses pierres, ses monuments, ses coins secrets, ses chemins, ses champs, ses forêts, ses marais et ses rivières.

J'ai choisi de vivre à Itteville avec ma famille il y a de cela plusieurs années.

Je suis tombée amoureuse de notre territoire en sud Essonne, de notre village et de ses habitants.

Avec l'équipe d'Au Cœur d'Itteville, je vous accompagne depuis le début du mandat qui s'achève et travaille sans relâche. Aujourd'hui, je suis candidate aux prochaines élections municipales pour être votre maire. Je me devais de me présenter à vous.

En mars 2026 vous choisirez votre maire et l'équipe qui l'accompagnera. Cette échéance est cruciale pour notre vie quotidienne, l'avenir de nos enfants, de nos aînés et le devenir de notre village.

Je sais les déceptions des deux derniers mandats et la confiance abîmée durant ces années. Le travail est immense pour la restaurer, retisser les liens et rendre sa fierté à notre village. Pour cela, il faut écouter, informer, concerter, dire ce que l'on fait et surtout faire ce que l'on dit.

Citoyenne engagée, j'ai toujours été fidèle aux valeurs que sont l'humanisme, la démocratie et le pluralisme. Elles guident mes actions. Cette liberté, ce respect et cette constance me permettent de travailler avec les autres, quels que soient leur histoire, leurs positions et dans l'intérêt des Ittevilloises et des Ittevillois.

J'ai rassemblé une équipe de femmes et d'hommes engagés pour notre village. Dans notre équipe, nous partageons ces valeurs, une éthique, une méthode de travail, de concertation et les orientations pour notre commune.

Nous avons avec vous tous un point commun, nous aimons Itteville.

Avec du cœur, tout est possible !

Fidèlement

Daphné Ract-Madoux



hné adoux

Une élue d'expérience, ancrée dans nos réalités locales

Sénatrice jusqu'en 2023, j'ai porté la voix des territoires et défendu les enjeux de nos communes. Ce mandat m'a permis de développer un réseau solide, d'acquérir une connaissance des institutions et des leviers du local au national ; tout comme des compétences accrues sur les sujets du quotidien : les transports, le cadre de vie, l'énergie, l'environnement, l'emploi, le développement économique ou encore la santé.

J'ai pris la tête du groupe d'opposition « Au Cœur d'Itteville » au conseil municipal pendant près de six ans, après que l'ancien maire se soit mis en retrait. Nous avons surveillé avec rigueur les décisions municipales, proposé des alternatives, évité des erreurs dommageables et agis pour l'intérêt des Ittevillois.

Expertise en aménagement du territoire, ma double compétence politique et technique me permet d'aborder les projets avec exigence et réalisme, toujours dans une logique de durabilité et d'équilibre. Cadre d'entreprise, je connais parfaitement les attentes des acteurs locaux, les impératifs réglementaires et sais dialoguer avec les partenaires publics et privés.

Une femme impliquée, au service des autres

Mon parcours incarne un engagement citoyen profond et constant. Après les attentats de 2015, j'ai souhaité rejoindre la réserve citoyenne de l'armée de Terre, convaincue que la cohésion nationale se construit aussi par l'engagement individuel. Active depuis toujours dans le tissu associatif, je suis actuellement investie dans le tissu associatif d'Itteville.

Derrière l'élue, la technicienne et la citoyenne, il y a une femme sensible à la beauté de ce qui nous entoure. Je cultive un regard artistique sur la vie ; j'écris des poèmes, dessine et cela nourrit mon rapport aux autres et à notre village.



Cette créativité me permet d'innover, d'imaginer un avenir plus juste et harmonieux. Portée par les valeurs humanistes, je place le citoyen au cœur de toute action publique.

Une méthode de travail exigeante et collective, pour un projet d'avenir

Je m'entoure de compétences variées, j'écoute et je confronte les idées pour choisir la meilleure voie.

Ma méthode repose sur quatre piliers clairs : proposer, concerter, décider et mettre en œuvre.

Femme de dialogue et de méthode, je crois au travail collectif et à l'intelligence humaine. C'est avec cette dynamique que je constitue une équipe diverse, pluri-disciplinaire et soudée, prête à agir au service des Ittevilloises et des Ittevillois.

Je suis aujourd'hui candidate pour relever les défis auxquels notre commune doit faire face.

J'entends porter un projet qui parle de vous, de nous et de demain.

Une femme engagée, Une candidate ancrée, Une vision pour demain

- **Préserver l'identité d'Itteville**, sa sécurité et son cadre de vie tout en l'engageant dans un futur au service des habitants,

- **Améliorer la vie quotidienne** en répondant concrètement aux besoins de tous : les familles, les jeunes, les ainés, les associations, les commerçants et les entreprises,

- **Redonner à Itteville sa fierté** et sa place dans le territoire, pour renforcer son attractivité et son rayonnement,

- **Préparer l'avenir** et celui de nos enfants, face aux défis sociaux, économiques et environnementaux.



UNE ÉQUIPE ENGAGÉE AVEC

Daphné Ract-Madoux

Nous sommes employés, agents du service public, entrepreneurs, retraités, jeunes actifs, parents, grands-parents, membres d'associations, citoyens...

Ce qui nous rassemble ? Une envie profonde d'agir pour notre commune.

Et la certitude que Daphné Ract-Madoux est la personne capable de rassembler, de porter un projet solide, juste et durable pour Itteville.

Nous connaissons Daphné pour sa rigueur, son honnêteté et son sens du travail. Elle écoute, elle analyse, elle agit.

Nous avons vu comment, depuis des années, elle s'investit sans relâche pour Itteville. Elle porte une vision claire, ambitieuse, mais toujours ancrée dans le réel. Elle porte un projet utile, réaliste et courageux pour Itteville. Un projet sincère, travaillé avec toute l'équipe

pour les Ittevillois. Elle sait que l'avenir se construit avec tous, pas en opposant les habitants les uns aux autres.

Itteville et les Ittevillois méritent mieux que les querelles intestines qui la paralySENT depuis des années, mieux qu'une gestion à courte vue et des discours creux nourris de fausses informations.

Itteville mérite un projet d'avenir avec une équipe solide pour le porter.

Nous avons choisi de nous engager avec Daphné parce qu'elle croit à la force du collectif. Elle fait confiance à son équipe. Elle rassemble sans diviser.

Nous avons décidé de nous engager.
Et vous ?

Faites le choix d'un avenir partagé.

Faites le choix de l'écoute, du respect et de l'action.

Daphné, Yoann, Cacilda, Pascal, Sabrina, Nicolas, Marie-Noëlle, Antony, Audrey, Eyal, Vanessa, Alexandre, Antonella, Frédéric, Béatrice, Jérôme, Martine, Jérémie, Maude, Eric.



Pour nous contacter :

-  : ittevilleaucoeur2026@gmail.com
-  : Itteville au coeur
-  : 06 08 88 85 27

www.itteville-au-coeur-2026.fr

Pour nous rencontrer :

Permanence : 2 avenue du Général Leclerc
Mardi de 17h30 à 19h30 • Samedi de 10h à 12h30
et sur rendez-vous.